
新型コロナウイルス感染症が世界で、日本各地で猛威を振るっ

ています。当事業所も高齢の方や基礎疾患を持つ方が利用されて

いますので、国や県・市などの方針や要請に従い対応を行ってい

きます。今後の状況によっては、通常のサービス提供が困難にな

ることも想定されます。ご家族の皆様にはご負担をかけることも

あるかもしれませんが、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたし

ます。ご自宅でもできる限りの感染予防策をとっていただくよ

う、お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

NO.44 令和 2 年 3 月  

あわら複合ケアサービス 

TEL：0776-77-2282 

080-4361-4507(直通) 

住所：あわら市二面２丁目 302 番地 

ホームページ：www.naruza.jp/ 

通いの場では、体操やレクリエーションの他に、おうちで

も活かせる活動として、洗濯物干しや洗濯物たたみ、割り箸

を袋に入れる作業、お花紙を丸めたものを色分けする作業、

昼食のメニュー書きなどを本人に合わせて行っています。皆

さん、細かい作業も丁寧に取り組まれています。 

ご自宅でも時々できるといいですね。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★あわら複合ケアサービスの精神★ 

理念  私たちはいつもあなたのそばにいます 

目標  ①  自宅での介護を希望されるご家族様を応援します 

    ②  日常生活でできる活動を通して筋力低下を防ぎ、脳の活性化を図ります 

    ③  地域に密着したサービスを提供します 

第 6 回運営推進会議  ～外部評価の報告～ 

開催日時  2/26(水)13:30～ 

参加者 主な議題 

二面区長 

二面区民代表 2 名 

事業者 4 名 

・事業所からの報告（登録者数、主な活動状況、ひやりはっと

報告、苦情報告等） 

・あわら複合ケアサービス外部評価 

・委員からの意見・助言等 

主な意見・助言等 返答・対応 

▶事業所の目標に看取りの項目がない理由は？ ▷看護小規模多機能型居宅介護サービスにおいて、看取り支援

はとても重要だと感じてはいるが、実際に支援するにはいく

つもの課題もあり、事業所の目標として掲げてはいない。 

▶各職員の中長期的な育成計画作成に関して、取

り組み内容を見るとよくできているように感

じるが、事業所自己評価が「おおよそできてい

る」にとどまっている理由は？ 

▷年度初めに各職員が立てた目標をもとに研修計画を立てて

いるが、会社・事業所として各職員の中長期的な育成計画を

マニュアル化したものなどはないため、「おおよそ」にとどめ

ている。 

▶災害などの緊急時においてもサービスが継続

できるよう、具体的な対応方法が共有されてい

るかどうかについて、事業所自己評価が「あま

りできていない」になっている理由は？ 

▷地域の方を交えた避難訓練や、地域で災害が起きた時の連携

内容などが、具体的には決まっていないため。今後、地域の

方と協力し合えるよう整備していきたい。 

▶病院に入院しても、すぐに退院してしまう方は

多いのか？ 

▷病院も長期入院がなかなかできなくなっており、病状が安定

すれば退院される方は多い。中には歩行や家事など日常生活

に支障がある状態でも退院される方がいらっしゃるのが現

状。 

この他にも助言等をいただいております。貴重なご意見ありがとうございます。 

次回の運営推進会議は４月１５日（水）１３：３０～の予定です。 

パンケーキを作りました 


